
令和２年度 第１回 日野南小学校 学校運営協議会報告 
日時 令和２年９月１８日（金）１６：００～ 図書室  

出席者 ２３名（委員・オブザーバー・本校職員） 

 

＊学校運営協議会とは、地域や保護者、学校関係者の皆様に委員になっていただき、学校運営協議会を通して、 

学校運営に参画していただき、学校と地域が目標を共有して社会に開かれた学校づくりを推進する制度です。 

 

令和２年度学校運営協議会委員（敬称略） 

役職 氏名 主な所属 役職 氏名 主な所属 

会長 上田 昭則 日野南連合自治会長 委員 住本 宏 日野南中学校校長 

副会長 伊藤 晴夫 野村港南台自治会長 委員 土門 くるみ 日野南小学校校長 

副会長 庄司 直也 日野南小学校ＰＴＡ代表 オブザーバー 田中 幹久 地域防災拠点運営委員会委員長代行 

委員 谷 一浩 つつじヶ丘自治会長 オブザーバー 山本 妙 主任児童委員 特別支援教育支援員 

委員 和田 和子 ローレルスクエア港南台自治会長 オブザーバー 池田 邦子 元日野南小学校ＰＴＡ代表 

委員 杉山 静枝 港南区民生委員児童委員協議会会長 オブザーバー 鳥海 知恵子 前日野南小学校ＰＴＡ代表 

委員 寺本 久美子 栄区民生委員児童委員 書記 小野 由紀 日野南小学校副校長 

委員 森田 邦夫 日野南地区青少年指導員協議会会長 事務局 佐藤 智恵 日野南小学校主幹教諭 教務主任 

委員 岩田 光子 放課後キッズクラブ代表 事務局 宮崎 竜一 日野南小学校主幹教諭 教務副主任 

委員 泉 康弘 おやじの会代表 事務局 兼田 由子 日野南小学校主幹教諭 

委員 西浜 良信 安全パトロール隊代表 事務局 宮内 香 日野南小学校児童支援専任 

委員 廣川 友子 学校・地域コーディネーター 市民図書代表 おはなしの会 事務局 鈴木 康弘 日野南小学校評価研究部主任 

委員 柳下 佳子 やまゆり幼稚園園長 事務局 小久保 政毅 日野南小学校事務職員 

 

1 はじめの言葉         2 学校長あいさつ        3 委員紹介            

4 議事   (1) 会長、副会長、書記の指名・承認   (2) 会長あいさつ  

(3) 令和元年度学校配当予算の決算報告    (4) 令和2年度学校配当予算の執行計画 

5 学校から 

（１） 今年度の学校経営方針について  

（２） 具体的な取組について 〇人とのかかわり 〇チーム学年経営 〇感染防止のための「新しいやくそく」 

（３） 年間行事予定について  

6 委員・オブザーバーの方から 

・ 毎朝登校の見守りを行っている。新型コロナ感染防止による臨時休業があったが、今年度の１年生はしっ

かりしており、「いつもお世話になっています。」とあいさつをしてくれた。 

・ 臨時休業中にキッズクラブであずかっていた子どもたちの様子が、疲れているようだったが、今は元気に

活動している姿が見られる。 

・ 登校時の見守りしているところに１年生が１０名ぐらいいるが、元気に登校している。マスクをしている

子としていない子がいるがどのようになっているのか。→ 登下校時は、相手との距離が保てるのであれ

ば、暑さなどで苦しくならないように、臨機応変に外してもよいことになっている。 

・ タブレット導入の予算などが組まれているようだが、オンラインによる教育活動がどこまで進んでいるの

か教えてほしい。→ 国や市の「GIGAスクール構想」を踏まえ、一人に一台を目標に整備が進められて

いる。職員が、ZOOM でオンライン研修を行うなど、今後、第２波、第３波が来たときのために、校内

ネットワーク環境の整備やオンライン授業への準備を進めている段階である。 

・ 家庭によるネットワーク環境の差などへの対応はどうなのか。→ 学校から、Wi-Fiルーターや端末など

の貸し出しを行うなどの対応が予定されている。 

・ コロナ特別予算とはどういうものなのか。→ 消毒液など感染防止に必要な物品の購入や、臨時休業中に

配付した課題やお知らせなどを印刷するための用紙などの購入に使用している。 

・ １０月３１日（土）の防災拠点訓練は、これまでは８００人ほど集まっていたが、今年度は全体で行うの

は中止。９時より役員中心に行う予定。 

7 今後の予定の確認 

第２回 １１月２８日（土） 午前１０時～午後１１時３０分  

第３回  ２月１６日（火） 午後３時４５分～午後４時４５分 

8 おわりの言葉（副会長 伊藤 晴夫様）                             


